

Woleu-Ntem/Lutte contre l'insalubrité dans la province

Dix motos-bennes offertes aux mairies des cinq départements



Le ministre d'Etat Francis Nkea Nzigue sur l'un...



... des engins qu'il a offerts aux municipalités de la province...

Gérard MINKO
Oyem/Gabon

Une œuvre de partage et de solidarité du ministre d'Etat Francis Nkèa, en faveur de l'assainissement des villes d'Oyem, Bitam, Minvoul, Mitzic et Medouneu.

AMBIANCE de fête, samedi dernier au siège du Conseil départemental du Woleu à Oyem où, en sa qualité de fils de la province du Woleu-Ntem, le ministre d'Etat, ministre de la Justice, Garde des Sceaux, chargé des Droits humains, Francis Nkèa Nzigue, a procédé à la remise officielle d'un don de dix motos-bennes destinées à l'assainissement de l'ensemble des mairies de la province septentrionale. Les villes d'Oyem, Bitam, Minvoul, Mitzic et Medouneu se voient ainsi attribuées chacune deux engins, pour renforcer leurs capacités



... sous le regard des autorités provinciales, dont le gouverneur Gustave Meviane...

de lutter contre l'insalubrité. La cérémonie, animée par les groupes socioculturels Ozila, Mezang et Papillion, et soigneusement organisée par l'Association Bibulu, s'est déroulée en présence du gouverneur Gustave Meviane, des préfets des cinq départements, des présidents des Conseils municipaux et départementaux, ainsi que de nombreux responsables administratifs.

Au nom des présidents des Conseils municipaux, le 1er adjoint au maire de la commune d'Oyem, Emmanuel Obame Ondo, a remercié le ministre d'Etat Francis Nkèa pour cet élan de générosité, qui marque son attachement indéfectible aux valeurs essentielles de partage, de solidarité, d'unité et de fraternité entre les populations. « Je profite de cette heureuse circonstance pour solliciter des plus hautes



...tout comme ces nombreuses personnes.

autorités du pays, la mise en place effective de la loi sur la décentralisation, en vue du développement harmonieux de notre pays. Toutefois, je puis vous assurer du bon usage que nous allons faire de ce matériel roulant, mis non seulement à la disposition de nos différentes mairies, mais profitables à toutes les populations de la province du Woleu-Ntem », a conclu M. Obame Ondo. Pour sa part, le secrétaire général de l'Association Bi-

bulu, Armand Abessolo Nkwele, au nom des membres de sa structure, a témoigné leur reconnaissance au membre du gouvernement. Lui qui n'a ménagé aucun effort pour répondre favorablement à leur requête, matérialisée par cette action sociale qui a toute son importance, au regard de l'état actuel de nos villes, confrontées au problème d'insalubrité et au déficit en matériel pour y faire

face. Dans son adresse, le ministre d'Etat a rappelé l'objectif de son acte, qui est une manière implicite de manifester, à travers les municipalités, l'idée de partage et de solidarité chère au président de la République, Ali Bongo Ondimba. Aussi, a-t-il exhorté les Woleu-Ntemois à s'approprier la Journée citoyenne instituée par le chef de l'Etat, aux fins d'assainir leur environnement immédiat. Aux heureux bénéficiaires, Francis Nkèa les a invités à faire bon usage de ces engins qui sont non seulement pratiques, car devant permettre aux techniciens municipaux de sillonner même les quartiers d'accès difficile, pour le ramassage des ordures, mais également faciles à entretenir. Le service après-vente étant entièrement disponible à moindre coût chez le fournisseur.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Vie des associations

Le Cercle de réflexion et d'action de Nkoltang est né

PSNB
Ntoum/Gabon

A la suite de la première assemblée générale du 18 juin 2016, dont le but était de créer une structure associative au sein du quartier Nkoltang, dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum, une commission de 12 personnes avait été mise en place. Celles-ci avaient reçu mission, dans un premier temps, d'élaborer les statuts et règlement intérieur de l'entité en gestation et, en second lieu, de proposer un nom, un logo, une devise et un slogan. Après plus d'un an de travail, les membres de la commission ont donc convoqué une nouvelle assemblée générale, le 27 août dernier à l'école protestante de Nkoltang, afin

de présenter à l'assistance le fruit de leur réflexion. De tout ce travail, il ressort que l'entité créée est le "Cercle de réflexion et d'action de Nkoltang" (Cran). Tout comme son nom, son logo, sa devise et son slogan, les statuts et règlement intérieur de cette association ont été adoptés par les participants à l'assemblée générale. Il fallait, ensuite, procéder à l'élection des membres au niveau de trois postes de responsabilité : la présidence, la vice-présidence et le secrétariat général. Ainsi donc, au poste de président, quatre candidats se sont manifestés : Pierre Nzengue, Hadrien Engone Bekale, El Boris Nzambi Manfoumbi et Paul Ngoua Manfoumbi. Au final, Hadrien Engone Bekale a été élu par acclamation. Il a comme vice-président, Annie



Photo : Prospere Sax Nzé Bekale

Cissé. Quant au secrétariat général, il a échoué à Sosthène Otoghe Nzoghe, qui se disputait ce poste avec

deux autres concurrents : Roger Akoghe et Jessy Moukagny. Au terme des travaux, Hadrien Engone Bekale, élu pour un mandat de deux ans, renouvelable une fois, a été chargé par l'assemblée générale de composer, très rapidement, un bureau de 18 membres. La sortie officielle du Cran interviendra par la suite, dans deux mois, a-t-on indiqué. Selon ses responsables, cette association a pour but d'œuvrer davantage au renforcement des liens de fraternité entre filles et fils sans distinctions aucune, de participer au développement harmonieux du quartier Nkoltang, et de contribuer au développement socioculturel et sportif de la localité.

Le président de l'association, Hadrien Engone Bekale, a été chargé par l'assemblée générale de composer très rapidement son bureau.